

17.03.2025

Gesundheitslernen mit Hildegard von Bingen

Die Äbtissin und Heilkundige Hildegard von Bingen gilt als Lichtgestalt des Mittelalters. Ihr Wissen über Krankheiten und deren Behandlung wird bis heute bewahrt und neu aufbereitet. Doch wer war diese Gelehrte, in deren Lebenszeit nur wenige Frauen Zugang zu medizinischem Wissen hatten? Worin unterschied sie sich in ihrem naturheilkundlichen Ansatz von der verbreiteten Klostermedizin und anderen heilkundigen Frauen? Und welche Weisheiten hat sie der Nachwelt hinterlassen? Diesen und anderen Aspekten heilkundiger Frauen und der Frauenheilkunde wollen wir an diesem Abend nachgehen.

Dr. Angelika Voß